



9月27日(金)は、秋季クラスマッチを行いました。朝、雨が降っていて心配しましたが、開会式の直前にやみ、予定通り開会式はグラウンドでできました。終日過ごしやすい天候でその後は雨が降らずに実施できてよかったと思います。

秋季クラスマッチの種目は、サッカー(男子)、バレーボール(男子)、バスケットボール(女子)、バドミントン(女子)、卓球(女子)で、本校のクラスマッチは毎回、市民体育館をお借りしてできているので種目数が多くても時間に余裕をもって運営できています。

開会式では、校長あいさつ後、毎回、3年生男子が恒例の「選手宣誓」パフォーマンスを面白楽しくやってくれています。今日1日はクラスの仲間のために清々しい汗を流せたのではないかと思います。



円陣を組んでクラスの団結



開会式での選手宣誓



サッカー(男子)



準備運動はラジオ体操

バドミントン(女子) 職員チームも出場



卓球(女子)



バスケットボール(女子)



バレーボール(男子) 職員チームも出場

弥生祭の最終日に、大雨で打ち上げ花火をあげられなかったため、今回のクラスマッチ終了後の18時から打ち上げました。

クラスマッチの成績は以下の通りです。

	1位	2位	3位	4位
サッカー	3D	2E	3B	
バレーボール	3A	3E	3B	
バスケットボール	2B	1B	1E	
バドミントン	職員	2E	2D	
卓球	2A	2B	3F	
総合順位	2E	2B	2D	3B

